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１．認知症早期受診の推進について 

 富士市では、認知症ケアパスとして、認知症の人と家族のみちしるべを発

行しており、認知症は早期診断、早期対応が非常に大切であると示していま

す。 

 そこで、以下質問いたします。 

(1) 高齢化及び独り暮らしが年々増加する中、なかなか相談をきっかけとし

て受診につなげていくことが難しくなってくると思われますが、かかりつ

け医をきっかけとした仕組みについて伺います。 

(2) 認知症サポート医の役割について伺います。 

(3) 認知症コールセンターの役割と市との連携について伺います。 

(4) かかりつけ医と連携し、認知症に関する問診票として脳の健康度チェッ

ク票などを利用した早期発見、早期対応の推進について伺います。 

 

 


